

BOSSMAN

Danrem 083/Bdj Bersama Bupati dan Dandim 0824/Jember, Ikuti Rakor TMMD Virtual Dipimpin Aster Kasad

Siswandi - JEMBER.BOSSMAN.CO.ID

Jul 4, 2023 - 14:29



JEMBER – Rapat koordinasi TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 117 Tahun 2023 yang dilakukan secara virtual dipimpin Penanggung Jawab Operasional (PJO) diikuti oleh Para Danrem dan Foirkopimda yang melaksanakan TMMD Serentak di seluruh Indonesia, dilakukan pada Selasa 04/07/2023.



Kegiatan di Kabupaten Jember yang juga melaksanakan TMMD Ke 117 Tahun 2023 Rakor dilaksanakan di Pendopo Wahyu Wibawa Graha Pemerintah Kabupaten Jember diikuti oleh Danrem 083/Bdj Kolonel Inf MI Gogor A.A, Bupati Jember Hendy S, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dan para pejabat terkait lainnya.

Rakor Virtual menengarkan arahan langsung Asisten Teritorial (Aster) Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Mayjen TNI Mochammad Hasan Selaku PJO TMMD Ke 117 Tahun 2023, yang pada intinya menyampaikan Rakornis TMMD sebagai Forum Komunikasi dan Koordinasi secara langsung dengan staf PJO TMMD, Kementerian terkait, dan Pemerintah Daerah sehingga TMMD dapat berjalan dengan baik dan lancar.



TMMD merupakan Wujud Bhakti TNI yang berkoordinasi dengan lintas sektoral yang dilaksanakan secara sistematis bersama masyarakat Indonesia untuk

mendorong percepatan pembangunan daerah terpencil serta daerah yang berdampak bencana alam. Program TMMD bukan hanya Dominan TNI saja melainkan program bersama secara gotong royong. TMMD dapat menjadi solusi untuk membantu kesulitan masyarakat di wilayah masing-masing.

Selanjutnya paparan Kasubdit Pemerintah Desa Kementerian Dalam Negeri RI yang intinya Permintaan maaf ketidakhadiran Dirjen Pemerintah Desa Kementerian Dalam Negeri yang sedang melakukan kegiatan yang tidak bisa ditinggalkan. Pengawasan Pemerintahan Desa dilakukan untuk menunjang kegiatan TNI dalam mendekati diri kepada Masyarakat Indonesia.



Prioritas Pembangunan Nasional Tahun Anggaran 2023 untuk menyukseskan Pemilu serentak Tahun 2024, sehingga memperbesar Anggaran sebesar-besarnya untuk Anggaran Pemilu Serentak Tahun 2024. Kementerian Dalam Negeri harus menyusun secara sinergis dengan Rancangan Anggaran Daerah Kabupaten Kota masing-masing sehingga dapat mendukung program Pemerintah Pusat.

RPJMD dan RKPD harus disesuaikan dengan Anggaran Daerah Kabupaten/Kota masing-masing sehingga dapat memberikan manfaat bagi masyarakat Indonesia. TMMD dan RPJMD sangatlah tidak bisa dipisahkan satu sama lain sebab di TMMD itu hadir sinergitas antara TNI Polri Pemerintah Daerah dan seluruh Stakeholder terkait.



paparan rencana kegiatan TMMD ke 117 Tahun Anggaran 2023 yang intinya TMMD merupakan sinergitas TNI bersama Pemerintah Daerah Kabupaten Kota di Indonesia dan Stakeholder terkait. Program ini merupakan bertujuan untuk mensinergikan TNI bersama seluruh stakeholder terkait sehingga dapat meningkatkan ekonomi masyarakat Indonesia.

Usai kegiatan tersebut Danrem 083/Bdj Kolonel MI Gogor A.A say kami wawancarai menyatakan, ucapan terima kasih kepada Bupati Jember atas realisasi dukungannya pada TMMD ke 117 Tahun 2023 ini, Kepada Kodim 0824/Jember agar dapat melaksanakannya dengan sebaik-baiknya untuk sebesar-besar peningkatan masyarakat desa dilokasi sasaran.



TMMD ini sebagai wujud kepedulian kita kepada masyarakat didesa-desa tertinggal seperti desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember yang menjadi lokasi sasaran TMMD Ke 117 Tahun 2023 di wilayah Kodim 0824/Jember. Jelas Danrem 083/Bdj. (Siswandi)